

# PEMDES

## Secara Virtual, Kapolres Purwakarta Ikuti Launching Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.PEMDES.WEB.ID](http://PURWAKARTA.PEMDES.WEB.ID)

Nov 20, 2024 - 12:38



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bersama PJU Polres Purwakarta mengikuti zoom meeting Pimpinan Kapolri, Panglima TNI, Menteri Pertanian dan Menteri Desa dalam rangka Launching Gugus Tugas Polri Mendukung Ketahanan Pangan yang dilakukan secara serentak, pada Rabu, 20 November 2024. Launching Gugus Tugas Polri mendukung Ketahanan Pangan

yang dilakukan secara serentak tingkat Polres Purwakarta itu digelar di Dusun Sukamaju, Desa Bojong Barat, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta. Dalam kegiatan tersebut tampak hadir Muspika Kecamatan Bojong dan para Kepala Desa Se-Kecamatan Bojong. Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengungkapkan pentingnya mendukung program ketahanan pangan, sebagai langkah nyata dalam menjaga ketersediaan bahan pangan di wilayah Kabupaten Purwakarta. "Polres Purwakarta berkomitmen penuh dalam mendukung program Asta Cita Presiden RI pada bidang ketahanan pangan, terkhususnya di Kabupaten Purwakarta," ungkap Lilik, Pada Rabu, 20 November 2024. Kapolres menyebut, program ketahanan pangan ini sejalan dengan upaya mengurangi ketergantungan pangan dari daerah lain, maka perlu memanfaatkan potensi lahan yang ada di wilayah Kabupaten Purwakarta ini. "Pemanfaatan pekarangan rumah untuk menanam palawija menjadi salah satu cara yang dapat dilakukan oleh masyarakat," ungkap perwira Polri yang terkenal murah senyum itu. Selain menjaga keamanan, kata Lilik, Polres Purwakarta diharapkan dapat berperan sebagai motor penggerak dalam mendukung program-program pemerintah yang bertujuan meningkatkan kualitas dan kesejahteraan hidup masyarakat melalui stabilitas pangan. "Ketahanan Pangan yang dilakukan secara serentak ini diharapkan dapat memotivasi masyarakat dalam memanfaatkan lahan yang ada untuk bercocok tanam, khususnya tanaman yang dapat menunjang kebutuhan pangan. Semoga Asta Cita Presiden RI dapat diimplementasikan dan berjalan baik di Kabupaten Purwakarta," harap Kapolres.